

Nuestro contenido de años anteriores

Artículos y contenidos relevantes, desde 2016 a julio 2024

DÍA MUNDIAL DEL HUEVO 2022: HUEVOS PARA UNA VIDA MEJOR

Eventos / Nuevo

Se celebra en más de 100 países de todo el mundo el viernes 14 de octubre.

Julian Madeley, CEO de la Organización Mundial del Huevo (WEO) dijo que “Este año, también queremos destacar otros atributos importantes del huevo, como su baja huella ambiental y cómo se encuentran en el corazón de tantos medios de vida rurales en todo el mundo”.

Continuó diciendo: “Los huevos tienen el poder de desempeñar un papel cada vez más importante en nuestros sistemas alimentarios a medida que buscamos alimentar a nuestra creciente población de maneras más sustentables y eficientes.”

“Huevos para una vida mejor” es el lema de este año que busca dar visibilidad al poder del huevo para mejorar los resultados nutricionales y medioambientales, que conducen a una vida mejor para todos.

El festejo se realiza el segundo viernes de octubre de cada año y desde el primer evento en 1996, las celebraciones han crecido y evolucionado. El año pasado, más de 100 países de todo el mundo celebraron el día en las redes sociales, con concursos, campañas digitales y festivales para conmemorar el día especial.

En nuestro país, según cifras oficiales de la Cámara Argentina de Productores Avícolas (CAPIA), durante 2022 se registró un crecimiento sostenido en el consumo, llegando a 300 huevos por año per cápita. La cifra da la pauta del lugar que ocupa este alimento en el mapa alimentario nacional: Argentina cierra el top 5 mundial de ingesta de huevos, detrás de México, Japón, Colombia y China.

La Argentina cuenta con más de 1000 granjas avícolas en actividad. Los establecimientos se encuentran en 18 provincias del país, siendo la más importantes Buenos Aires con el 41%, Entre Ríos con el 25%, Córdoba con el 8%, Mendoza con el 6% y Salta con el 5%, entre las principales. Además, el 96% de lo producido es destinado al mercado interno. El huevo es un insumo clave en la industria alimentaria, pero a su vez es una industria transversal: los productores activan y se retroalimentan con la construcción, la logística, la industria papelera, la industria del plástico, la industria metalúrgica, la farmacéutica y las Industrias del conocimiento y la tecnología.

Nuestras dos plantas posibilitan la distribución a nivel nacional, ubicadas en los puntos provinciales con mayor actividad del sector. A la primer planta ubicada en Cipolletti, Río Negro se suma la planta Parque Industrial de Gualaguaychú, Entre Ríos, con una superficie total de 24.000 m², destinada a talleres, laboratorios, comedores, oficinas y acopio de materia prima.

La decisión estratégica de ubicarnos en el centro neurálgico del país, facilita la cercanía con nuestros clientes de la industria y logra una óptima respuesta a sus requerimientos, con la permanente entrega inmediata y retiro desde las plantas.

Sabemos que la industria del huevo sigue comprometida con la producción de alimentos nutritivos de manera ambientalmente responsable. Desde Sanovo Greenpack entendemos la importancia de la sustentabilidad y somos conscientes de que la industria del huevo ha logrado enormes avances en su sostenibilidad ambiental durante los últimos 50 años, por esa razón estamos comprometidos a continuar mejorando. Creemos que la sustentabilidad debe integrarse completamente en todos los elementos de la industria del huevo y aspirar a una cadena de valor global del huevo que sea ambientalmente racional, socialmente responsable y económicamente viable

Festejamos entonces junto a nuestros colegas en el mundo: ¡Huevos para una vida mejor!

EXPOSICIÓN INTERNACIONAL AVÍCOLA EN CONJUNTO CON PORCINOS 2022 BUSCA EL DESARROLLO PRODUCTIVO DEL SECTOR

Eventos / Nuevo / Medio Ambiente

El espacio, que se convirtió en referente de negocios, tuvo lugar entre el 9 y el 11 de marzo en el Centro de Exposiciones Costa Salguero.

El vicepresidente del Senasa, Rodolfo Acerbi estuvo en la inauguración de la muestra y mantuvo un encuentro con referentes de la actividad y dio su parecer:

"Previo a la inauguración de la exposición mantuvimos un encuentro de trabajo con los representantes de la actividad avícola donde delineamos una agenda de trabajo conjunta buscando favorecer y fortalecer el desarrollo productivo de la cadena en beneficio del comercio y de los consumidores, y asegurando la sanidad e inocuidad de los productos", explicó Acerbi luego de finalizada la primera jornada de la muestra.

Javier Prida, presidente de la Cámara Argentina de Productores Avícolas (CAPIA), hizo un balance de la muestra y destacó el papel importante que cumplen las cámaras para el sector. "Nos sorprendió la gran participación que hubo. Afortunadamente salió todo muy bien. Debo agradecerle a la gente de MBG Events, a la Comisión Directiva y al equipo de trabajo de CAPIA, como así también a todos los productores que fueron a conocer la feria. Los expositores hicieron una puesta en escena muy interesante. También agradezco muchísimo a los sponsors".

Acerca del evento

La exposición reunió a más de 160 empresas de la Argentina y el mundo, quienes tuvieron la oportunidad de mostrar las últimas tendencias e innovaciones de dos de los sectores más pujantes de la industria cárnica argentina.

Por nuestro lado, hemos disfrutado de participar del evento, ver a nuestros colegas y reunirnos en persona, luego de estar trabajando a la distancia. Nuestro stand cumplió el objetivo que nos habíamos planteado: ser el punto de encuentro y reunión para charlar entre colegas contemplando los cuidados y protocolos necesarios por covid 19.

Esperamos poder verlos en el próximo Evento Avícola en conjunto con Porcinos, que se realizará en el Centro Costa Salguero en noviembre de 2023.

Los invitamos a ver video de nuestro espacio [> Ir a Youtube.](#)

EL HUEVO, ESE SUPERALIMENTO SALUDABLE PARA TODAS LAS EDADES

Eventos / Medio Ambiente

25 años de la Semana mundial del huevo

La iniciativa anual organizada por la Comisión Internacional del Huevo cumple 25 años, fue creada con el objetivo de dar a conocer las virtudes y atributos para la salud que presenta esta proteína excepcional, considerada la más sana después de la leche materna, según la Organización de las Naciones Unidas para la Agricultura y la Alimentación (FAO).

La Semana Mundial del Huevo, se celebra del 4 al 8 de octubre, acompañando el avance sustancial del consumo de huevos en nuestro país. Hoy, el consumo ronda las 305 unidades anuales por persona y Argentina ocupa el 5to puesto en el ranking mundial.

Los beneficios del huevo para la salud son enormes. Contiene 13 nutrientes esenciales, la vitamina B12 y el hierro, para el crecimiento infantil y la función cerebral en general; y el yodo, que ayuda al funcionamiento saludable del sistema nervioso y mantiene la piel sana. Es muy útil en la alimentación de personas mayores (es fácil de digerir y masticar). También es un alimento clave para embarazadas, porque además de contener 6 gramos de la mejor proteína por unidad es fuente de vitamina E; B2; A; D; folato; hierro y especialmente colina que ayuda al desarrollo del cerebro fetal.

Pero además de todos sus beneficios nutricionales, Javier Prida, presidente de CAPIA afirma que "De todas las proteínas animales, nuestra industria es la de menor impacto ambiental. Tenemos la huella de agua más baja y la huella de carbono más baja de todas las proteínas". En Sanovo Greenpack Argentina trabajamos para poder garantizar la inocuidad de los envases, evitando así la contaminación de los alimentos y brindando una mayor seguridad alimentaria, con el menor impacto medioambiental.

Nuestros envases realizados en pulpa moldeada, 100 % reciclables y biodegradables conservan la calidad de este superalimento, ajustándose a las normas de protección del medio ambiente.

BRINDAMOS TRANQUILIDAD EN MOMENTOS DE INCERTIDUMBRE

Nuevo

El aislamiento decretado en marzo de este año obligó a modificar las metodologías de trabajo con la implementación de nuevas exigencias sanitarias.

Ya en agosto del 2019 habíamos incorporado la modalidad Home Office para el departamento comercial y eso significó que parte de nuestros procedimientos ya se encontraban adaptados a esta nueva situación tan inesperada.

Nuestra tarea se encuentra dentro de las actividades prioritarias y, gracias al enorme compromiso de nuestro personal y a las innovaciones tecnológicas, logramos el objetivo de producir con continuidad, abasteciendo en tiempo y forma a nuestros clientes. De esta manera pudimos brindar un horizonte de previsibilidad en medio de tanta incertidumbre.

En Sanovo Greenpack Argentina nos parece importante informar cómo estamos trabajando en el marco de la pandemia por Covid-19:

- Cumplimos con todos los protocolos sanitarios establecidos tanto desde las provincias como desde la Nación, y a su vez creamos procedimientos internos bajo los protocolos establecidos.
- Garantizamos el uso de protección para nuestro personal (máscaras faciales y barbijo), respetando las distancias de seguridad y promoviendo el lavado y desinfección de manos.
- Medimos la temperatura corporal a toda persona que ingresa a los establecimientos.
- A las tareas de limpieza constante se sumó un servicio externo que realiza una desinfección completa y periódica de todas las áreas de trabajo.
- Realizamos capacitaciones con personal médico a todos los sectores. Explicamos los síntomas del Covid-19 y cuáles son los recaudos que debemos tomar en cuanto al lavado de manos, distanciamiento social, uso correcto y desinfección de máscaras faciales y barbijos y las medidas de prevención al entrar y salir de casa.

Hoy más que nunca en Sanovo Greenpack Argentina creemos que es fundamental reafirmar nuestro compromiso de cercanía con todos nuestros clientes y con nuestra comunidad, protegiendo la salud de los que más nos importan.

LANZAMOS UN NUEVO VIDEO INSTITUCIONAL

Lanzamientos / Nuevo / Calidad

Abrimos las puertas para invitarlos a conocer nuestras modernas plantas de producción en Gualeguaychú y Cipolletti.

Recientemente hemos invertido en una innovadora tecnología: automatizaciones en el final de línea y paletizado con robots, agilizando y perfeccionando nuestros procesos y estándares de calidad.

Tenemos un stock permanente para entregas inmediatas y retiro desde las plantas.

Somos un gran equipo con ganas de crecer y por eso estamos donde hay que estar: cerca de nuestros clientes.

Te invitamos a conocernos: https://youtu.be/Q6Rm-k_QJfQ

PREOCUPA A NIVEL MUNDIAL EL CONSUMO DE ENVASES DE PLÁSTICO

Medio Ambiente

El consumo innecesario y sin conciencia de envases de plástico, sobre todo aquellos denominados “de un solo uso”, está generando mucho daño a nuestro planeta.

El Programa de Naciones Unidas para el Medio Ambiente (PNUMA) calcula que entre un 70 y un 90% de los residuos acuáticos que se encuentran en las playas son plásticos.

Cada año circulan unas 800.000 toneladas solo en la Unión Europea.



Muchos de estos artículos son envases de alimentos y bebidas y la mayoría están pensados para ser usados solo una vez («plásticos de un solo uso»). Esto supone un desperdicio de valiosos recursos.

Todos juntos, empresas y comunidad, podemos ser parte de la solución. Los envases reciclables y biodegradables resultan una alternativa ideal para revertir esta situación.

En Sanovo Greenpack Argentina producimos estuches y maples realizados en:

- pulpa moldeada

- 100% reciclables y biodegradables,
- protegiendo al medio ambiente y la calidad de los alimentos que contienen.

¿Y si reflexionamos sobre el plástico innecesario que se está consumiendo en el mundo?

En Sanovo Greenpack Argentina creemos que es hora de tomar conciencia y efectuar acciones que tiendan a reducir la contaminación del planeta.

Por un mundo sin tanto plástico elegimos envases 100% reciclables y biodegradables.

CERTIFICACIÓN DE SENASA E-534 Y E-536

Calidad

Nuestros envases son controlados técnicamente y están autorizados para su uso.

Desde nuestros inicios tuvimos un objetivo: promover lazos de confianza en materia de seguridad alimentaria.

En Sanovo Greenpack Argentina contamos con la certificación de SENASA E-534 y E-536 que garantiza el contacto de los alimentos con nuestros estuches y maples.

Nuestros envases poseen las siguientes características:

- base de fibra celulósica,
- inodoro,
- con y sin pigmentos,
- con impresión en el caso de los estuches y sin impresión en el caso de los maples.

Nuestros productos realizados en pulpa moldeada, 100 % reciclables y biodegradables conservan la calidad de los alimentos. De ese modo, con cada certificación obtenida vamos reafirmando nuestro compromiso fundamental: cumplir con estándares de calidad elevados y proteger así el valor de los alimentos.

Si desea descargar los certificados de SENASA puede dirigirse a nuestra sección de Certificaciones.

INCORPORAMOS LA MODALIDAD HOME OFFICE PARA NUESTRA UNIDAD COMERCIAL

Nuevo / Calidad

Implementamos un trato más directo y cercano hacia nuestros clientes

Informamos a todos nuestros clientes que a partir del 1° de agosto el departamento comercial de Buenos Aires cerrará sus oficinas físicas para incorporar la modalidad home office en el sistema de atención.

Hace tiempo que estamos trabajando en la implementación de un trato más directo y cercano hacia nuestros clientes. Estamos convencidos que eso se traduce en una mayor rapidez en los procedimientos y una modernización de los protocolos de atención.

Hoy en día el desarrollo tecnológico hace que las distancias se acorten brindándonos las herramientas para lograr una comunicación más fluida y eficaz.

Continuaremos con los mismos horarios de atención de siempre: lunes a viernes de 9 a 18 y sábados de 9 a 13 hs.

Nuestras vías de contacto seguirán siendo las habituales:

Equipo comercial:

11 - 5006 - 1202 Amalia Vazquez

11- 6212 -0923 Viviana Fernandez

11- 5007- 0014 Osvaldo Méndez, Gerente Comercial

Por consultas, comentarios o asistencia técnica sobre nuestros productos podrán dirigirse como siempre a: info@sanovo.com.ar

VISITA DE LA REINA MARGARITA Y EL PRÍNCIPE FEDERICO DE DINAMARCA

Eventos / Medio Ambiente

La reina inauguró el Foro de Negocios 2019 en el CCK.

El martes 19 de marzo, la reina Margarita de Dinamarca inauguró el foro de negocios en el Centro Cultural Kirchner. El encuentro contó con la presencia del príncipe Federico, el canciller Faurie, su par danés y alrededor de 30 empresas.

Sanovo Greenpack Argentina tuvo el honor de ser invitado a este histórico encuentro junto a la familia real. Allí la reina se refirió a la cooperación fructífera que existe entre ambos países. El objetivo del viaje a la Argentina fue conectar las capacidades de las empresas danesas con las necesidades argentinas.

El lema de la reunión fue "Alianza para la Sostenibilidad", y en este sentido, la agroindustria sustentable fue uno de los focos de la misión comercial.

NUEVA MATRICERÍA PARA MAPLES MGX Y 25 LIBRAS

Lanzamientos / Nuevo / Calidad

Anunciamos la renovación de nuestros maples MGX para huevo mediano y 25 libras para 20 huevos.

En Sanovo Greenpack Argentina relanzamos desde octubre nuestros modelos de maples MGX y 25 libras con matricería renovada y de última generación.

Informamos a nuestros clientes que esta renovación de la matricería no implica afectación alguna ni de los tamaños de las cavidades ni de las dimensiones de los maples. Nuestros maples se seguirán adecuando perfectamente a los requerimientos de tamaños y pesos de huevos de siempre. Podrán encontrar toda la información al respecto en nuestra ficha técnica. El plan de inversiones y las innovaciones tecnológicas nos impulsan a cumplir con estándares de calidad cada vez más elevados, mejorando nuestros productos y anticipándonos a los requerimientos tanto de nuestros clientes como de los nuevos mercados.

EL GOBERNADOR DE ENTRE RÍOS VISITÓ EL STAND DE SANOVO GREENPACK

Eventos

Finalizó con gran éxito la exposición que nos reúne cada dos años. Este año contamos con una importante sorpresa: el gobernador de Entre Ríos, Gustavo Bordet, visitó nuestro stand en el evento Avícola Porcinos 2018. Allí fue recibido y saludado por las autoridades de la empresa con quienes conversó acerca de la actualidad del sector.

Una vez más, podemos decir que el evento organizado por CAPIA fue todo un éxito, se reunieron todos los eslabones de la cadena productiva en un mismo lugar. Hubo una importante convocatoria de público y participaron más de 100 empresas junto con entidades profesionales y académicas.

EVENTO AVÍCOLA 2018 PORCINOS

Eventos

Sanovo Greenpack Argentina estará presente en la 10ª edición de esta importante exposición. Este año tendremos grandes novedades para nuestros clientes: Presentaremos una nueva línea de productos y mostraremos las nuevas inversiones realizadas en tecnología que nos permiten seguir en constante crecimiento. El encuentro será en el Centro Costa Salguero durante los días 8, 9 y 10 de mayo. Nuestra empresa estará presente en el área T4 del predio con un stand completamente renovado.

Deseamos contar, como en cada encuentro, con una importante asistencia del sector. Los esperamos.

LA INOCUIDAD DE LOS ENVASES

Nuevo / Medio Ambiente / Calidad

Una garantía de seguridad alimentaria

La principal función del envasado es proteger y preservar los alimentos.

Nuestros envases realizados en pulpa moldeada, 100 % reciclables y biodegradables conservan la calidad de los alimentos. Somos la mejor opción en la protección de alimentos naturales porque protegemos valores.

En Sanovo Greenpack Argentina sabemos que es fundamental poder garantizar la inocuidad de los envases, evitando así la contaminación de los alimentos y brindando una mayor seguridad alimentaria a los consumidores.

Los envases contribuyen, entre otras cosas, a proteger los alimentos de la contaminación por microorganismos, insectos y otros agentes.

Cada uno de nuestros envases proporciona:

- absorción adecuada
- comodidad y seguridad en el transporte
- circulación de aire
- seguridad contra golpes
- inocuidad
- mejor acondicionamiento
- variedad de colores
- y se adaptan a las necesidades de nuestros clientes.

Promover lazos de confianza en materia de seguridad alimentaria es uno de nuestros principales compromisos. En este sentido continuamos trabajando en la inminente certificación ISO 22000 de inocuidad de los envases que forma parte del Sistema de Gestión Integral.

REFORMA EN EL MOLDE MGX

Nuevo / Calidad

Buscar permanentemente la innovación en nuestros productos es uno de nuestros principales objetivos.

Nuestro departamento de ingeniería analizó y ejecutó una reforma en la matricería del molde MGX, con el propósito de mejorar la performance del producto.

En los moldes de succión y de compresión, se estudiaron y se diseñaron nuevas piezas de precisión para los nuevos laterales rectos del producto. Estas piezas fueron realizadas con

proveedores locales en talleres de mecanizado especializados en la fabricación de componentes de precisión. Los moldes para el maple MGX fueron ensamblados en los talleres de Sanovo Greenpack Argentina.

Los nuevos laterales que conforman el producto tienen enormes ventajas ya que:

- refuerzan la estructura del maple,
- mejoran el desempeño en las máquinas apiladoras,
- mejoran la cuadratura del producto y
- permiten el mejor desapilado en las máquinas empacadoras y clasificadoras.

En Sanovo Greenpack Argentina nos interesa conocer el grado de satisfacción de nuestros clientes para superar así sus expectativas. Esta reforma tuvo una etapa de evaluación con ellos donde se testeó primero el nuevo producto. Luego de la evaluación comenzó la reforma en toda la matricería del maple MGX logrando así mejorar la performance del producto.

Nueva Cinta Transportadora

Nuevo / Calidad

Seguimos con nuestro compromiso de cumplir con estándares de calidad elevados. Nuestro departamento de ingeniería desarrolló el nuevo sistema de cinta transportadora para el ingreso de materia prima al pulper.

La materia prima que ingresa a nuestra planta se provee en fardos prensados de grandes dimensiones. Al utilizar esta nueva tecnología logramos disminuir el traslado de la misma en camiones de gran porte, generando de esta forma una contribución en el cuidado del medio ambiente.

La fabricación integral de la cinta transportadora y gran parte de los elementos utilizados pertenecen a la industria nacional.

En Sanovo Greenpack Argentina nos interesa la seguridad y fomentamos la cultura preventiva en relación a las tareas laborales. Este nuevo diseño permite que el ingreso de la materia prima se realice desde el nivel del piso y mediante un auto elevador. De esta manera se elimina la posibilidad de realizar sobreesfuerzos por parte de los operarios del sector, agilizando la carga. Por otro lado, permite realizar una inspección visual y mejorar el control de la materia prima que ingresa en el proceso.

60° REUNIÓN REGIONAL DE PRODUCTORES AVÍCOLAS EN LA PLATA

Eventos

Sanovo Greenpack Argentina invita una vez más, a los productores, a participar del evento que reúne a los más destacados miembros de la industria avícola regional.

La 60° Reunión Regional de Productores Avícolas, organizada por CAPIA, se realizará el día miércoles 15 de noviembre en la Sociedad de Fomento “Unión y Progreso”, ubicada en Ruta N° 2, KM 45, El Peligro, Ciudad de La Plata.

En dicho encuentro contaremos con la presencia de Don Roberto Gesualdo, Presidente de APASUR y del Dr. Javier César Prida, Presidente de CAPIA quienes darán las palabras de bienvenida a los invitados.

El programa de actividades previsto es el siguiente:

19:00 Palabras de bienvenida a cargo del Presidente de APASUR, Don Roberto Gesualdo.

19:15 Palabras de bienvenida a cargo del Presidente de CAPIA, Dr. Javier César Prida.

19:30 “Bioseguridad en granjas. Experiencia de G.T.A.” Disertación a cargo del Dr. Diego Delgado y Mariano Batalle.

20:10 “Actualización en conceptos nutricionales y sus efectos en producción” Disertación a cargo del Dr. Marcelo Hidalgo.

20:50 “Informe del sector” Disertación a cargo del Dr. Javier Prida

21:30 Cóctel.

Esperamos una importante convocatoria para seguir fomentando el desarrollo de la actividad.

EL HUEVO, UN ALIMENTO SALUDABLE

Calidad

Desde tiempos muy antiguos, el huevo ha estado presente en la alimentación de la humanidad. Se lo considera un símbolo de vida y un alimento protector. Aporta una gran cantidad y calidad de macronutrientes que nos protegen de enfermedades por su carencia. Tanto es así que la FAO (Organización de las Naciones Unidas para la Agricultura y la Alimentación) lo reconoce como uno de los alimentos más nutritivos de la naturaleza. Por eso se entiende, que el huevo esté presente en la mayoría de las cocinas hogareñas y en infinidad de recetas.

Nutricionalmente nos aporta: proteínas animales, grasas mono insaturadas y saturadas, colesterol, vitaminas del complejo B (B2 y B12), vitamina A y D; minerales, como selenio, fósforo, zinc y hierro y fitoquímicos.

Los especialistas recomiendan consumir un huevo todos los días (a menos que el médico cardiólogo o nutricionista indique otra frecuencia de consumo).

A continuación detallamos algunos tips para comprobar la frescura de un huevo:

- Los huevos frescos se hunden en un vaso de agua. A medida que pasan los días, se va evaporando parte del agua que contienen por los poros de su cáscara. Esto hace que aumente la cámara de aire que hay en el interior y flotan más.
- Una vez rota la cáscara, es la posición de la yema y de la clara del huevo la que indica si el producto es fresco. La yema de un huevo fresco es densa, bien centrada en la clara, quedando compacta al freír o cocinar. Con el paso del tiempo, esta yema queda menos globosa y se desplaza a un lado.

Buenas prácticas en el manejo del huevo como alimento:

- Conservación adecuada: Los huevos deben conservarse siempre entre 7 y 15°C, por tanto no es necesario colocarlos en la heladera si la temperatura ambiente se encuentra dentro de esos valores. En épocas en las cuales la temperatura es mayor es recomendable colocarlos en la puerta de la heladera.
- Lavado de la cáscara: La cáscara de los huevos está cubierta por una película, que actúa de barrera protectora, por lo cual se aconseja no lavarlos. Lo aconsejable es consumir sólo aquellos que estén con su cáscara bien limpia y no rota. Se pueden cepillar antes de guardar y a la hora de prepararlos y consumirlos, no romperlos en el mismo recipiente donde se prepara la comida. También se pueden lavar, pero sólo al momento de consumirlos.

¿CUÁLES SON LAS VENTAJAS DE LA PULPA MOLDEADA ?

Medio Ambiente / Calidad

Nuestros productos están elaborados en pulpa moldeada y son 100% reciclables y biodegradables.

En Sanovo Greenpack Argentina asumimos un compromiso: posicionar a nuestros productos como la opción natural respetando al medio ambiente y a nuestra comunidad pensando en las nuevas generaciones.

Nuestros envases se ajustan a las normas de protección del medio ambiente y son 100% reciclables y biodegradables. Fueron desarrollados para proteger y preservar la calidad de los alimentos que contienen.

La pulpa moldeada otorga importantes ventajas porque:

- Absorbe y amortigua los golpes y las vibraciones, garantizando una excelente protección al producto que cubre durante la manipulación, el transporte o el almacenaje.

- Garantiza una aireación y una climatización perfectas de los productos alimenticios. Esta característica, por ejemplo, garantiza una excelente protección de las frutas, absorbiendo la humedad que se desprende en caso de variación de temperatura imprevista.
- Al ser un material biodegradable y reciclable cuida el medio ambiente.
- Se mejoran los costos de almacenamiento porque permite una optimización de los espacios de transporte y almacenamiento en comparación con otros tipos de envases. Permite ganar volumen y almacenar, de este modo, más productos en un mismo espacio.
- Pueden fabricarse envases en una variedad de colores atendiendo las exigencias del mercado.

La toma de conciencia acerca del cuidado del medio ambiente es un elemento de valor cada vez más presente entre nuestros consumidores. En Sanovo Greenpack Argentina nos adaptamos a sus necesidades, ofreciendo las más completas soluciones.

LA IMPORTANCIA DE LA CERTIFICACIÓN

Medio Ambiente / Calidad

Plantearnos el objetivo de la certificación fue un factor fundamental para nuestra organización. El Sistema de Gestión Integral otorga a nuestros productos un valor agregado que contribuye a crear un lazo de confianza, seguridad, garantía y compromiso entre el productor y el consumidor.

La certificación de productos garantiza que un productor o procesador trabaje siguiendo parámetros de calidad establecidos en normas o protocolos.

En un contexto donde la salud, la seguridad alimentaria y el medio ambiente son aspectos centrales, cada vez más clientes eligen productos con calidad y valor agregado.

En este sentido Sanovo Greenpack Argentina asume un compromiso con sus clientes renovando los lazos de confianza y credibilidad que nos caracterizan.

Actualmente contamos con las siguientes certificaciones aprobadas:

- ISO 14001:2004 - GESTIÓN AMBIENTAL
- ISO 9001:2008 - GESTIÓN DE LA CALIDAD
- OHSAS 18001:2007 - GESTIÓN DE LA SEGURIDAD Y SALUD OCUPACIONAL

Y continuamos trabajando para obtener próximamente la certificación:

- ISO 22000 DE INOCUIDAD DE LOS ENVASES

La búsqueda de estas certificaciones, nos ubica un paso adelante y nos impulsa a tomar el firme compromiso de cumplir con estándares de calidad elevados.

EL AGUA, NUESTRO MAYOR RECURSO

Medio Ambiente

Todos somos responsables del cuidado del agua como recurso natural.

El agua es el componente más abundante del planeta ya que el 70% de su superficie está cubierta por ella. A pesar de esto, sólo el 1% de ese recurso es agua disponible para consumo humano. Por eso es tan importante cuidarla y evitar su contaminación.

El cuidado del agua es una responsabilidad compartida por cada uno de nosotros y desde cada hogar se puede contribuir con algunas prácticas que ayudan a un consumo responsable. De esta manera podremos colaborar para que las futuras generaciones puedan contar con este recurso indispensable para la vida.

¿Cómo podemos cuidar el agua desde nuestros hogares?

Aquí van algunos consejos prácticos:

- Cerrar las canillas durante el cepillado de dientes, en lugar de dejar correr el agua.
- No dejar goteando las canillas.
- Hacer duchas más cortas.
- Explicarle a nuestros hijos sobre la importancia del agua como recurso natural y escaso.
- Aprovechar muy bien cada lavado del lavarropas para no desperdiciar el agua.

En Sanovo Greenpack Argentina sabemos que el cuidado del medio ambiente influye en la vida de la sociedad y de las futuras generaciones. Por ese motivo asumimos el compromiso de reducir los impactos ambientales. Nuestra empresa cuenta con tecnología para el tratamiento de efluentes tanto en la planta de Gualaguaychú como en la planta de Cipolletti.

El objetivo principal de nuestra tarea es el cumplimiento de la legislación vigente y la preservación del agua como recurso natural.

LX REUNIÓN REGIONAL DE PRODUCTORES AVÍCOLAS

Eventos / Alianzas

Sanovo Greenpack Argentina invita a los productores a participar del evento que reúne a los más destacados miembros de la industria avícola regional.

La LX Reunión Regional de Productores Avícolas, organizada por CAPIA, se realizará el día miércoles 16 de agosto en el Hotel Alejandro I, ubicado en Balcarce 252, ciudad de Salta.

Sanovo Greenpack Argentina auspicia el evento con el firme objetivo de seguir apoyando el desarrollo de la industria avícola en el país.

El encuentro será presidido por el Dr. Javier César Prida, Presidente de CAPIA, quien estará acompañado por Dr. M.V. Otavio Antonio Rech y el Dr. M.V. Diego Delgado.

El programa de actividades previsto es el siguiente:

- 19:00 Palabras de bienvenida e introducción del Presidente de CAPIA Dr. Javier César Prida.
- 19:20 “Aspectos clave en el manejo nutricional de la ponedora del futuro.” Exposición a cargo del Dr. M.V. Otavio Antonio Rech.
- 20:00 “Importancia de la Bioseguridad en la producción de hoy.”
- Exposición a cargo del Dr. M.V. Diego Delgado.
- 20:30 “Situación actual de la avicultura en la Argentina y en el mundo.”
- Exposición a cargo del Presidente de CAPIA: Dr. Javier Prida.
- 21:10 Cóctel.

Esperamos una importante convocatoria para seguir fomentando el desarrollo de la actividad.

SANOVO GREENPACK ARGENTINA INVIERTE EN TECNOLOGÍA

Lanzamientos / Nuevo

Nuestra compañía renueva su compromiso de inversión continua en nuevas tecnologías de producción.

Durante los últimos dos años, Sanovo Greenpack Argentina, ha realizado importantes inversiones en la Planta de Cipoletti, entre ellas podemos mencionar:

- la incorporación de una nueva playa de papel inmediata al inicio de las líneas de producción.
- la reconversión eléctrica de toda la planta,
- la puesta en marcha de una segunda impresora de estuches
- la nueva matricería para maples MGX y estuches 5612 y
- la puesta a punto y horno nuevo para la M9, nueva máquina de moldeo de bandejas de fruta

Dichas inversiones nos impulsan a superarnos día a día, ofreciendo los mejores productos del mercado.

SISTEMA DE GESTIÓN INTEGRAL

Promociones / Nuevo

En Sanovo Greenpack Argentina tenemos el objetivo de producir un desarrollo empresarial sostenible. Por eso estamos trabajando en la inminente obtención de las certificaciones que forman el Sistema de Gestión Integral.

1. Certificación ISO 14001:2004 - Gestión ambiental

La norma ISO 14000:2004 nos proporciona herramientas prácticas para que la organización pueda gestionar sus responsabilidades ambientales.

ISO 14001: 2004 nos establece los criterios para implementar un sistema de gestión del medio ambiente y pueda ser certificado. Nos permite trazar un marco a la organización para seguir y establecer un sistema eficaz de gestión ambiental.

El uso de la norma ISO 14001: 2008 nos proporciona garantías a la dirección de la empresa y a los empleados, así como a las partes interesadas externas que el impacto ambiental se está controlando y, en lo posible, reduciendo.

2. Certificación ISO 9001:2008 - Gestión de la calidad

La norma ISO 9001:2008 aborda diversos aspectos de la gestión de la calidad. La norma nos proporciona orientación y herramientas para asegurar que nuestros productos y servicios cumplan consistentemente con los requerimientos del cliente y que la calidad se mejora constantemente.

Esta norma se basa en una serie de principios de gestión de calidad, incluyendo una fuerte orientación al cliente, la motivación y la implicación de la alta dirección, el enfoque de procesos y la mejora continua. El uso de la norma ISO 9001: 2008 nos ayuda a asegurar que los clientes obtengan productos consistentes, de buena calidad y servicios adecuados.

3. Certificación OHSAS 18001:2007 - Gestión de la Seguridad y Salud Ocupacional

La norma OHSAS 18001:2007 establece un conjunto de requisitos relacionados con los sistemas de gestión de la Seguridad y Salud Ocupacional que nos permite a la organización controlar los riesgos laborales y mejorar el rendimiento en materia de Seguridad y Salud. Pone especial énfasis en los factores de prevención de riesgos mediante la identificación y evaluación de la semejanza y gravedad de los riesgos que se presentan en el entorno laboral.

Nos permite:

- Fomentar la cultura preventiva, al identificar, evaluar y controlar los riesgos asociados a cada puesto de trabajo.
- Aumentar la productividad al asegurar las condiciones de trabajo.
- Facilitar el cumplimiento de la legislación aplicable, mejorando su reputación en relación con la gestión de la Seguridad y Salud en el trabajo.
- Demostrar que se tiene un enfoque proactivo sobre la seguridad.
- Enfocar los principales retos para la empresa.

4. Certificación ISO 22000 de Inocuidad de los envases en contacto con alimentos

La certificación ISO 2200 define los requisitos de un sistema de gestión de Seguridad Alimentaria procurando así la inocuidad de los alimentos a lo largo de toda la cadena alimentaria.

La seguridad alimentaria, garantizada a través de la certificación, incluye:

- Comunicación interactiva
- Gestión de sistemas

- Control de los riesgos de Seguridad Alimentaria mediante programas de requisitos previos y planes HACCP
 - Mejora continua y actualización del sistema de gestión de Seguridad Alimentaria.
- Sanovo Greenpack Argentina produce envases para huevos y fruta fresca desarrollados especialmente para proteger y preservar la calidad de los alimentos sensibles.

Nuestros envases están hechos en pulpa moldeada 100% reciclable y 100% biodegradable. La búsqueda de estas certificaciones, nos ubica un paso adelante y nos impulsa a tomar el firme compromiso de cumplir con estándares de calidad elevados.

NUEVA MAQUINARIA DE MOLDEO DE ÚLTIMA GENERACIÓN

Nuevo

Con el objetivo de estar siempre un paso adelante en materia de innovación, Sanovo Greenpack Argentina ha incorporado tecnología europea de moldeo de última generación.

Nuestra empresa adquirió recientemente la maquinaria denominada M10 para la producción de maples; única en el mercado local, por sus modernas características.

Fabricada por la empresa dinamarquesa Hartmann, la M10 permite alcanzar el proceso de producción. Además, se caracteriza por ser completamente digital y automatizada en todas las etapas del proceso de producción, ya que funciona con un sistema automático comandado por PLC.

Con su funcionamiento, la M10 garantiza menor consumo de gas y de agua, permitiendo conseguir, de esta manera, un mayor ahorro de energía y cuidado de nuestros recursos naturales.

Mediante la implementación de estas nuevas tecnologías, junto con la importante decisión de haber renovado totalmente nuestras instalaciones, Sanovo Greenpack Argentina persigue el objetivo de dar un salto cualitativo y de innovación permanente en la producción, ganando así, participación en el mercado de productos embalados.

VISITA DE THOR STANDIL Y DE ULRİK KOLDING HARTVIG A LA ARGENTINA

Eventos

Durante el mes de noviembre recibimos la visita de Thor Standil, propietario del Grupo Thornico y de Ulrik Kolding Hartvig, CEO de la empresa Hartmann.

Ambos directivos fueron recibidos por los equipos gerenciales de Sanovo Greenpack de Argentina y de Brasil.

La intención de esta importante visita fue recorrer las instalaciones de la nueva Planta de Gualeguaychú y presenciar el pleno funcionamiento de la nueva maquinaria de moldeo.

Este recorrido tiene que ver con una clara política del Grupo Thornico de conocer a las personas, empleados y socios de la región, afianzando así, lazos de participación conjunta.

NUEVA PLANTA SANOVO GREENPACK GUALEGUAYCHÚ.

Lanzamientos / Nuevo

En Sanovo Greenpack Argentina nos sentimos orgullosos por la apertura de nuestra nueva planta en el parque industrial de Gualeguaychú, provincia de Entre Ríos. Tomamos la decisión estratégica de ubicarnos en el centro neurálgico del país, facilitando así la cercanía a nuestros clientes de la industria y logrando una óptima respuesta a sus requerimientos.

Con una superficie total de 24.000 m², la nueva planta cuenta con una amplia área destinada a talleres, laboratorios, comedores, oficinas y acopio de materia prima. Nuestra intención es generar mejores modelos de mapas, ampliando nuestra oferta de calidad de productos y nuestro horizonte en materia de nuevos mercados. Para ello, hemos incorporado maquinaria europea de moldeo de última generación y una planta de tratamiento de afluentes propia, que se ajusta a las normativas de cuidado ambiental.

Mediante la implementación de nuevas tecnologías y con instalaciones totalmente renovadas, Sanovo Greenpack Argentina persigue el objetivo de dar un salto cualitativo y de innovación permanente en la producción, ganando así participación en el mercado de productos embalados.

Nuestro constante crecimiento no nos aleja de nuestro mayor valor: el trato siempre personalizado hacia nuestros clientes.